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Bull, Maurice English Silver Coinage Since 1649

7th Edition 2020, size 216 x 138 mm, 620 pages with black and white illustrations throughout, Hardback. 

This new 7th edition offers an update to Maurice Bull's previous volume, with new varieties, corrections and
rarity values.  The arrangement is again done by monarch rather than denomination, and all Bull reference
numbers are cross-referenced to the 5th edition.  

English Silver Coinage is a record of the major and many minor recognised types and die-varieties of English
silver coins.  This indispensable guide is truly the essential handbook for any collector of English silver
coinage.

7. Ausgabe 2020, Größe 216 x 138 mm, 620 Seiten mit Schwarzweißabbildungen, gebundene Ausgabe.

Diese neue 7. Ausgabe bietet eine Aktualisierung des vorherigen Bandes von Maurice Bull mit neuen Sorten,
Korrekturen und Raritätswerten. Die Anordnung wird wieder vom Monarchen und nicht von der Konfession
getroffen, und alle Bull-Referenznummern beziehen sich auf die 5. Ausgabe.

Die englische Silbermünze ist eine Aufzeichnung der wichtigsten und vielen kleineren anerkannten Arten und
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Formen englischer Silbermünzen. Dieser unverzichtbare Leitfaden ist wirklich das unverzichtbare Handbuch
für jeden Sammler englischer Silbermünzen.

Quelle: Verlagsinfo 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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